

Le gouvernement «Arizona» attaque les soins, les salaires, les pensions... et les soignant-es !

Budget en baisse :

- La norme de croissance des soins de santé passe de 2,5% à 2% pendant 2 ans.
- Moins de moyens pour les patients ET pour le personnel.
- **Accord Non Marchand en danger** : devra-t-il se contenter des miettes restantes dans ce maigre budget ?
- Faire arbitrer entre les besoins du personnel et ceux des patients ? Inacceptable !

Conditions de travail dégradées :

- Travailleur·ses âgés méprisé·es :
 - Des **fin de carrière insoutenables** : suppression des RCC (prépensions) et restriction d'accès à la pension anticipée et aux crédit-temps fin de carrière
 - Des **licenciements facilités** : suppression du complément d'entreprise, limitation du préavis, facilitation des C4 médicaux
 - Des **pensions au rabais** : suppression de l'enveloppe bien-être qui revalorise les pensions, malus en cas de pension anticipée, attaques sur les périodes assimilées
- Pénibilité ignorée : nos réalités de terrain sont méprisées
- Vie privée sacrifiée : annualisation du temps de travail, augmentation des heures sup' « volontaires », suppression de l'encadrement des horaires par le règlement de travail
- Punition des malades : suppression d'un jour sans certificat médical, droit au salaire garanti restreint, flicage des personnes en maladie de longue durée, sans aucune mesure de prévention

DÉQUALIFICATION DES MÉTIERS

- Réforme Vandenbroucke : chacun·e fait tout, sans distinction claire de statut
- Actes délégués = plus du soin ?
- Brevet infirmier en danger dans l'enseignement francophone

L'Arizona dégainé à tout va, défendons-nous et défendons une société juste et solidaire



CNE
csc

L'avenir à son syndicat

